

Le Panama débute avec la victoire de la ligue de football de la Concacaf



Ville de Panama , 2 juin (RHC) L'équipe de football du Panama a battu aujourd'hui 2-0 celle du Costa Rica dans les débuts de la deuxième version de la Ligue des Nations de la Concacaf.

Dans la période complémentaire du match, au stade de la capitale Rommel Fernandez, les buts ont été marqués par Ismael Diaz (52e minute) et Cecilio Waterman (75e).

Lors de cette première apparition dans le concours de la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes de football (Concacaf), la Rouge a été caractérisée par l'esprit offensif, selon les experts.

Sur la ligue, le sélectionneur du onze local, l'hispano-danois Thomas Christiansen, a déclaré que l'idée est de penser à long terme, où l'objectif est d'être dans toutes les compétitions.

Le technicien a noté que le duel contre les Costariciens avait une certaine nuance de revanche et qu'ils sortiraient avec l'objectif d'obtenir les trois points, ce qu'ils ont réussi à faire.

Vers le Qatar 2022, le Costa Rica a arraché au Panama la possibilité d'aller en retrait dans son groupe éliminatoire, le surpassant en janvier dernier 1-0.

Parmi les absents des visiteurs figurait son gardien de but étoile, Keylor Navas, qui se prépare pour la rencontre de repêchage face à la Nouvelle-Zélande, le 14 de ce mois, en direction de la Coupe du Monde, et le capitaine Bryan Ruiz, qui a été testé positif au Covid-19.

Le prochain rendez-vous du onze Panaméen aura lieu jeudi de cette semaine, quand il recevra également sur son territoire le onze de la Martinique.

Le Panama, le Costa Rica et la Martinique font partie du Groupe B du tournoi. Les États-Unis ont remporté la première version en 2021 en s'imposant en finale 3-2 face au Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/289606-le-panama-debute-avec-la-victoire-de-la-ligue-de-football-de-la-concacaf>



Radio Habana Cuba